
 

Luxembourg,	le	23	mai	2016		

Monsieur	Mars	Dl	BARTOLOMEO		
Président	de	la	Chambre	des	Députés		
LUXEMBOURG		

Monsieur le Président,  

J'ai l'honneur de vous informer que, conformément à l'article 80 
de notre Règlement interne, je souhaite poser la question 
parlementaire suivante à Monsieur le Ministre de la Défense :  

« Selon la presse allemande (Süddeutsche Zeitung 17 mai 2016) 
des nouveaux problèmes ont été détectés auprès de l’avion 
militaire A400M. En effet la société Airbus a informé le 
Ministère de la Défense allemand qu’elle entend remplacer 
auprès de toutes les machines déjà fournies des parties du 
fuselage suite à des fissures constatées. A l’époque des problèmes 
avec les réacteurs avaient déjà été notés. Partant la question est 
posée au niveau du Ministère allemand de la Défense si la 
A400M est capable de remplacer la machine Transall. Compte 
tenu de ces nouvelles informations j’aimerais poser les questions 
suivantes à M. le Ministre de la Défense : 

- Est-ce que M. le Ministre peut confirmer les récentes 
réserves émises par le Ministère allemand de la Défense 
concernant l’acquisition de l’ A400M ? 

- Est-ce que les nouveaux défauts apparus pourraient avoir 
un impact sur l’acquisition de ce type d’avion par l’État 
luxembourgeois ? » 

Croyez, je vous prie, Monsieur le Président, à l'assurance de ma 
très haute considération. 

Gusty Graas 
Député 


